

文部科学部会

教育問題委員会懇談会

「7月3日、文部科学部会主催による「日本経済団体連合会・教育問題委員会」との懇談会が開催されました。

「今後のわが国の大学改革のあり方に関する提言」として「Society 5.0 時代に産業界が求める人材の資質・能力」、「求められる大学改革」など、非常に示唆に富むご提言をいただきました。



群馬県遺族の会幹部研修会



7月17日、群馬県遺族の会幹部研修大会に出席させていただきました。

今日当たり前のよう感じている平和の日々は、英霊の尊い犠牲の上に成り立っているのだと改めて感じ、高年齢のご遺族の皆様を代わって、私たちが戦争の悲惨さを後世に感じましたと伝え続けていかねば

児童虐待防止啓発街頭演説会



「7月4日、新宿駅にて、自民党女性局長主催による「児童虐待防止啓発街頭演説会」を開催いたしました。

児童相談所全国共通ダイヤル「189」(いちややく)の普及などを訴えさせていただきました。

子どもたちに対する痛ましい事件を二度と起きないよう、引き続き国政での取り組みを進めてまいります。

自民党群馬県連

政経セミナー



7月6日、自民党群馬県連政経セミナーに出席させていただきました。

麻生副総理兼財務大臣の講演と、来年の選挙に向けての議員公募候補者及び参議院議員選挙公認推薦者を励ます会が行われました。

道の駅「尾瀬かたしな」落成式



「7月2日、群馬県内では33番目の道の駅、「尾瀬かたしな」の落成式に出席させていただきました。

7月21日にグランドオープンです。

文部科学部会等合同会議



「7月17日、文部科学部会、科学技術・イノベーション戦略調査会、海洋総合戦略小委員会、海洋ロマン議員連盟合同会議にて、司会を致しました。

「TEAM KUROSHIO」の XPRIZE Round2 への進出について議論をしております。

熱中症に

気をつけましょう

熱中症は、症状が深刻なときは命に関わることもあり、正しい知識があれば予防することが可能です。熱中症を知り、自分でできる熱中症対策を心がけてください。

熱中症は予防が大切です

こんな日は熱中症に注意

- 気温が高い
- 湿度が高い
- 風が弱い
- 急に暑くなった

こんな人は特に注意

- 肥満の人
- 持病のある人
- 高齢者・幼児
- 体質の悪い人
- 暑さに慣れていない人

熱中症の予防法

- 日傘・帽子
- 涼しい服装
- 水分をこまめにとる
- 暑いときには無理をしない
- 日陰を利用
- こまめに休憩